

Cubano Massó tercero en mitin atlético de Rabat



Maykel Massó

La Habana, 6 jun (JIT).- En un duelo con ribetes olímpicos, el cubano Maykel Massó se quedó con el tercer lugar en el salto de longitud del mitin atlético Mohammed VI, de Rabat, en Marruecos, donde el griego monarca de Tokio 2020, Miltiadis Tentoglou, volvió a demostrar clase y venció con marca de 8,27 metros.

El helénico apenas logró tres saltos válidos. Incluso, solo el definitorio —conseguido en el cuarto intento— estuvo por sobre los ocho metros, pero fue suficiente para imponerse en una reunión en la que Massó no se reencontró con sus mejores registros.

El antillano, también tercero en la cita estival de la capital japonesa, registró 8,08 metros en su quinta entrada a la tabla, durante una tarde-noche en que sus otras cinco ejecuciones estuvieron por debajo de los ocho metros.

Venía el cubano de ganar en Ostrava con 8,14 metros y se podía esperar que este domingo mostrara ejecuciones superiores. El santiaguero no tiene aún los 8,22 metros que la World Athletic considera para una inscripción directa en el Campeonato Mundial de Atletismo de Oregón 2022, pero está cerca de asegurar su presencia por la puntuación en el ranking.

Un brinco de 8,13 metros le aseguró ahora el segundo puesto al suizo Simon Ehammer, especialista de pruebas múltiples con destaque en el salto de longitud y quien domina el escalafón del año con 8,45 metros.

Cuba también estuvo representada en la cita por las triplistas Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, quienes sin incluirse en la vanguardia protagonizaron buenos desempeños en una prueba muy competitiva, a pesar de la ausencia de la extraclase venezolana Yulimar Rojas.

Povea cerró quinta con 14,27 metros, después de cuatro saltos válidos por sobre los 14,20. Leyanis le siguió con 14,20 y estabilidad gracias a ejecuciones de 14,19 y 14,16 metros.

Para acceder a los premios se necesitaba esta vez un extra, como los exhibidos por la dominiquesa Thea Lafond (14,46), la jamaicana Shanieka Ricketts (14,43) y la eslovena Neja Filipic (14,42 y marca personal), quienes coparon el podio por ese orden.

La cuarta parada de la actual Liga del Diamante marcaba el debut del año al aire libre en los 400 metros con vallas para el fuera de serie noruego Karsten Warholm, pero terminó siendo un infeliz estreno. El plusmarquista mundial y campeón olímpico apenas pudo superar el primer obstáculo antes de retirarse, al parecer por problemas en su pierna derecha.

En medio de ese panorama, la ventaja fue aprovechada por el estadounidense Khallifah Rosser, quien se adueñó del primer escaño con crono de 48.25 segundos, apuntado además como récord para la reunión.

La jamaicana Elaine Thompson-Herah sí hizo honores a su condición de reina olímpica y ganó los 100 metros con 10.83 segundos que destrozaron por cuatro centésimas su propio registro máximo del mitin.

En los 400 metros para mujeres, la fenomenal dominicana Marileidys Paulino siguió arrasando, esta vez con marca de 50.10 segundos. Y en los 200 metros, rama masculina, el estadounidense Kenneth Bednarek lideró con 20.21 segundos.

Los anfitriones tuvieron su compensación en la última prueba disputada en la jornada, porque el medallista de oro en Tokio 2020, Soufiane El Bakkali, regaló a su afición el triunfo en los 3 mil metros, al detener los relojes en 7:58.28 minutos, fijados como récord de la cita y marca líder de la temporada.

Las próximas presentaciones para los cubanos en certámenes europeos serán protagonizadas por Roxana Gómez (400 metros) y Rose Mary Almanza (800), inscritas para correr este lunes en Hengelo, Países Bajos. La especialista de la doble vuelta al óvalo regresaría a las pistas el próximo jueves en el Diamante de Roma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289845-cubano-masso-tercero-en-mitin-atletico-de-rabat>



Radio Habana Cuba